

einige Tage, ihre Künste & besonders Ergriff auf.

Seit Ihren lieben Brief habe ich aus Herren nichts mehr, d.h. von der Beauftragtheit. Die Ministerial-Fakultät (ist nun nicht, ob in der Schule schrieb) kann noch einmal beide Ministerien, es solle gleich etwas für mir thun. Es ist mir unbekannt, ob der Sekretär der Univ., der diese Ernennung befördern hatte, für abgesandt hat. Dass das trifft alle Jo sehr in der Art grund, dass es zu klein selten von dieser Zugriffheit mit berühren lefft.

Darf ich, da Sie zuletzt schon begonnen haben, unser Budget abzuschließen & uns gleichzeitig zu bezahlen, darf ich jetzt schon meine Wünsche anmelden? und zwar:

für die Scriptores antiquissimi . . . 100 M.

für die Antiquariats 600 M;

dazu kommt Winterfelds Gehalt & meins, das bisher für die Antiqu. & zwar mit 600 aufgeschlagen.

Die Bezahlung & alles Einzelne bringt später. Dies nur ertheilen, damit wir auf unserer Pflichten an der Sonne erringen.

In herzlichster Verehrung & hoher Dankbarkeit Ihr ehrbarer
Tranbe.